

Défendons notre modèle social

Le Mouvement de la gauche citoyenne s'associe aux nombreux syndicats qui appellent à la grève le 5 décembre prochain et invite les Romainvillois. es à manifester pour demander un système de retraites qui protège.

La réforme des retraites, volontairement floue, que prépare le gouvernement d'Emmanuel Macron nous paraît en effet injuste et inadaptée, propre à aggraver encore la pauvreté et la précarité en France. En effet elle semble avoir été conçue uniquement dans une logique comptable au détriment du niveau des pensions et de la solidarité collective.

Les classes populaires et moyennes subissent déjà de plein fouet les effets de la politique menée par le gouvernement depuis plus de deux ans qui précarise les plus fragiles et renforce les plus privilégiés. Il suffit ! Les économies - même si elles sont nécessaires - ne doivent en aucun cas être supportées uniquement par les plus fragiles économiquement.

Nous réaffirmons notre attachement à un système de retraite qui place en son cœur la solidarité par la répartition, qui prend pleinement en compte la pénibilité du travail, qui reconnaît les carrières longues et le droit à une retraite progressive, et qui assure à tou.te.s les retraité.e.s un revenu juste et décent.

Défendons notre modèle social et nos services publics en mettant à contribution les plus riches et les grands pollueurs ! Rétablissons une justice sociale et environnementale ! Exigeons des réformes solidaires et de progrès social !

Les élu-e-s du Mouvement de la Gauche Citoyenne et apparenté-es :
Corinne Valls, Asma Gasri, Jacques Champion,
Marie-Jeanne Calsat, Patrice Calsat, Htaya Mohamed, Aida Daoud,
Guy Droz, Brigitte Boyer, Amal Djedide
<http://mouvementgauchecitoyenne93.wordpress.com/>

Conformément aux articles L-52.1 et L-52.8 du Code Électoral relatifs à l'utilisation des moyens de la collectivité en période pré-électorale, Romainville Unie suspend toute expression à caractère politique au sein du magazine municipal.

Les élu-es Romainville Unie

PS :
Bruno Lotti, Nicole Revidon, Marie-Michelle Phojo,
Tassadit Chergou, François Parrinello, Chantal Celestin,
Flora Guglielmi, Ange Galion, Mélanie Wiart,
Virgile Mejean

EELV :
Stéphane Weisselberg, Fernando Oliveira-Lourenco,
Raymond Cukier, Laurence Guillon

contact@romainvilleunie.fr
Facebook RomainvilleUnie

Les inégalités se creusent en France.

Déjà en septembre 2018 dans cette même tribune de groupe du Forum de Romainville, il s'agissait d'exprimer un « coup de gueule » face à une expression politique qui veut nous faire croire que les pauvres, les sans-dents, les sans-emploi, les retraités, les petits salariés du privé et du public seraient des privilégiés qu'il faudrait encore plus appauvrir pour mieux les motiver.

Aujourd'hui encore, une étude de l'Insee nous montre en effet que les inégalités se creusent en France. Le taux de pauvreté s'est établi à 14,7% de la population française en 2018, en augmentation de 0,6 point.

L'Institut de la statistique explique cette évolution principalement par la forte hausse des revenus financiers chez les plus aisés.

En 2018, en France quelque 9,3 millions de personnes étaient en situation de pauvreté monétaire, soit sous le seuil de la pauvreté.

Aujourd'hui le constat est évident et sévère, la « réforme » appauvrit. Les élites « progressistes » font fausse route, ce faisant ils ouvrent la voie aux populismes, de gauche ou de droite, autrement dit à une radicalité toujours synonyme d'impasse.

Pour le Forum de Romainville,
Viviane Van de Poele
forumderomainville@laposte.net

Nouvelle destinée pour les Bas-Pays

Après la pose de la première pierre du Frac et de l'ouverture des galeries d'art, prémisses d'un véritable quartier culturel et de création de plus de 46 000m², les Bas-Pays accueillent un village des marques, regroupant boutiques, restaurants et loisirs.

Il est loin le temps où les Bas-Pays était un quartier monofonctionnel, qui vivait grâce à l'industrie pharmaceutique. Après le départ d'Aventis, la Municipalité a dû tout réinventer et imaginer pour redonner vie à ce quartier en gardant son passé industriel.

Tout d'abord avec l'Horloge, qui donne son nom à ce quartier, véritable phare et repère entre le passé et le futur. Puis avec le nom « Paddock » qui renvoie aux écuries. En effet, la Compagnie générale des omnibus avait installé d'importantes écuries ici. En 1910, Gaston Roussel, vétérinaire des lieux, soignait les chevaux. C'est ici que le vétérinaire inventa l'Hemostyl, médicament destiné à combattre l'anémie. Cela deviendra le berceau de l'entreprise Roussel-UCLAF puis Sanofi.

Réelle opportunité économique pour Romainville, Est Ensemble et la Seine-Saint-Denis permettant de proposer des emplois aux habitantes et habitants de notre territoire mais qui va considérablement modifier ce quartier situé entre le canal de l'Ourcq et la promenade écologique de la Corniche des Forts, où les Romainvillois.es pourront habiter, travailler et se détendre.

Marcel Trasi,
président du Comité des citoyens gaullistes de Romainville

Vivre dignement notre retraite -Tous mobilisés le 5 pour les retraites !

Le projet de réforme des retraites du gouvernement confirme sa priorité d'en finir avec un système solidaire qui fait l'exception de notre pays. Une majorité de citoyens a compris que cette réforme avait comme objectif de faire travailler davantage, de retarder l'âge effectif de départ à la retraite avec des pensions non garanties et réduites. Ce sont les plus belles années à la retraite qui sont attaquées, celles en bonne santé.

Nous avons à faire face à un enjeu de civilisation majeur devant un choix de société : Les anciens, charges, sources de profits, ou des citoyens à part entière ayant toute leur place dans notre société pour vivre dignement leur retraite dans de bonnes conditions, après une vie de travail. L'appauvrissement des retraités ne peut qu'entraîner un nouveau recul social.

Nous soutenons et appelons à rejoindre la mobilisation du 5 décembre pour faire barrage à ce projet et défendre une réforme de progrès social garantissant la retraite à 60 ans, une modulation des cotisations patronales en fonction de critères sociaux et environnementaux, avec une pension définie et s'appuyant sur un financement élargi au capital.

Nous vous souhaitons à tous, de passer de bonnes fêtes de fin d'année.

Facebook « Romainville Ensemble »
Sofia Dauvergne - Brigitte Moranne
Corinne Buzon - Stéphane Dupré - Samia Afroune

Contre la violence... disons STOP

Depuis de nombreuses années, tous les politiques ont largement baissé les bras face à ce qui pourrit la vie quotidienne des citoyens. Pourquoi quelles raisons ? Par manque de moyens ? Pour nous c'est un manque de volonté et de courage politique.

Un juste équilibre est nécessaire entre la prévention et la répression. Chacun à son niveau à une part de responsabilité. Cela commence par l'éducation qu'elle soit donnée dans nos écoles comme par les parents. Tous deux doivent être accompagnés par nos décisions politiques et notamment celles prises au niveau municipal car nous sommes en responsabilité de la maternelle au cm2 et que nous nous devons d'accompagner les parents qui se sentent démunis face à ces problèmes. Nous ne pouvons continuer d'accepter que des jeunes puissent mourir dans nos rues et participer à des marches blanches sans que rien ne se passe.

Nous devons faire preuve de courage et de mobilisation.
Vous pouvez compter sur nous !

Nous espérons que ces fêtes de fin d'années soient un moment de paix et de joie pour tous.

LR-UDI-MoDem
Florian Favier-Wagenaar - Yaelle Azoulay - Serge Bardin
agirautrement.romainville@gmail.com

Pharmacie de garde

Pharmacie MAAREK
26 rue de Paris - 93100 Montreuil
Tél. : 01 42 87 77 37
ouverte 24 heures / 24 - 7 jours / 7.

Urgences médicales

De 19h15 à 8h du matin, dimanches et jours fériés : 01 48 32 15 15

Samu : 15

Centre antipoison : 01 40 37 04 04

Centre hospitalier intercommunal André-Grégoire : 01 49 20 30 40

Ambulances, hôpitaux de Paris 24h/24 : 01 43 78 26 26

Ambulances Romainville : 01 48 57 75 05

SOS Médecins : 01 47 07 77 77

Urgences Clinique Floréal 24h/24 : 01 48 97 73 00

SOS Mains : 01 48 97 72 08

Infirmeries de garde : 01 41 71 04 03

Téléphones utiles

Hôtel de Ville : 01 49 15 55 00

Centre administratif Carnot Services techniques :
01 49 20 93 59 ou 01 49 20 93 94

Aménagement-urbanisme : 01 49 20 93 62

Pompiers : 18 ou 01 42 87 00 02

Gendarmerie : 01 41 83 67 00

Commissariat : 17 ou 01 41 83 67 00

Police municipale : 01 49 20 93 93

Seine-Saint-Denis habitat : 01 48 96 52 00

Préfecture : 01 41 60 60 60

Conseil départemental : 01 43 93 93 93

Guichet unique

Mairie de Romainville, place de la Laïcité.

Le lundi de 8h30 à 12h et de 14h à 18h45 ; du mardi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h ; un samedi sur deux de 9h à 11h45.
01 49 15 56 20 - guichet.unique@ville-romainville.fr

Payer une facture en ligne

À réception d'une facture, un délai de deux mois est accordé pour la payer. Vous pouvez régler vos factures auprès du Guichet unique à la mairie mais aussi en ligne par carte bancaire sur l'espace Démarches en ligne (paiement sécurisé, désormais sans montant minimum) ou choisir le prélèvement automatique (demande à télécharger sur l'espace Démarches en ligne ou à retirer à l'accueil de la mairie).

Permanences

■ Permanence d'avocat sur RDV

Les 1^{er} et 3^e lundis de chaque mois de 17h à 19h.

Salle des permanences de l'Hôtel de Ville : 01 49 15 55 00

■ Écrivain public

Espace Jacques-Brel : 01 49 15 55 39

Samedi, 9h30-12h, jeudi, 9h30-12h, sans RDV

Espace Marcel-Cachin : 01 71 86 60 40

Vendredi, 14h-17h, sur RDV

Espace Nelson-Mandela : 01 49 20 93 67

Mardi, 14h-17h, sur RDV

■ Création d'entreprise

Est Ensemble a mis en place un guichet unique pour tou.tes les créateur-rices d'entreprises : le Point d'accueil à la création d'entreprise (Pace). Un premier diagnostic du projet est réalisé puis, grâce au réseau de partenaires d'Est Ensemble, un accompagnement gratuit, en proximité et sur-mesure est proposé. Pour en savoir plus : 01 79 64 53 89 / entreprendre@est-ensemble.fr